



## SACACORCHOS

- Es curiosa la actitud de los políticos que apuestan al olvido, creyendo que el tiempo cura todo. El ejemplo más reciente es del de Miguel Ángel Yunes Márquez, quien fue el senador que dio el voto que le faltaba a Morena para aprobar la reforma el Poder Judicial.
- En ese momento comentó que "en 15 días se les olvida lo que hice", incluida la expulsión de su partido y sus contradicciones acerca de que no acabaría en Morena, partido que ya lo colocó como secretario de dos comisiones legislativas.
- Igual se comporta el ahora morenista Eduardo Andrade, con el episodio de su bochornosa aparición en un programa de televisión, o el pasado en el PRIAN de los ahora orgullosos miembros de la 4T.
- El tiempo puede curar algunas cosas, pero la memoria es persistente, en especial con los políticos que han tenido contradicciones o han cometido errores, algo similar a lo que se comenta acerca de que los amigos van y vienen, pero los enemigos se acumulan, algo que algunos olvidan, aunque muchos siguen recordándolo.